
PAR2008-01-1

Beitrag von „Enrico“ vom 14. Juli 2011, 00:29

Hallo Franz,

tolle Blüte und Foto, auch die Grösse sehr ansprechend . Falls mal ein Kindel anfällt, würde 
ich sicher nicht nein sagen.

Gruss Erich
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